

Intromisión del PDC en Elecciones de Guatemala

El mayor Roberto D'Aubuisson, dirigente de ARENA, denunció en Guatemala la intromisión de la Democracia Cristiana salvadoreña en el proceso electoral que se realizó ayer.

En una visita particular a la vecina nación, dijo que no es la ayuda de un partido internacional la que está denunciando, sino la salida de dinero del pueblo salvadoreño, que se está gastando en los sueldos de 500 per-

sonas llevadas a Guatemala para ayudar en la campaña política, y de 200 vehículos nacionales que también estuvieron al servicio de la Democracia Cristiana guatemalteca.

El dirigente político agregó que John Kelley, un funcionario del Departamento de Estado norteamericano, acusado de manipular el voto en favor de José Napoleón Duarte en las elecciones presidenciales, se encontraba ayer en Guatemala.

D'Aubuisson manifestó que ARENA continuará apoyando a Duarte no por su programa de gobierno sino para evitar el rompimiento del esquema democrático. Señaló que el Presidente perdió credibilidad interna y externa por sus acciones durante el secues-

tro de su hija Inés Guadalupe, por cuyo rescate dejó en libertad a un grupo de guerrilleros.

Añadió que la gestión de Duarte ha sido nefasta para El Salvador, porque no ha existido un plan de

—Favor pase a la página 64.

Mayoría de Directores Podrían ser Destituidos

Si las plazas de directores de Institutos Nacionales tienen que someterse a concurso como lo exige la Ley, la mayoría de maestros que ocupan actualmente esos cargos tendrían que ser destituidos porque han sido nombrados de hecho, debido a la situación que vive el país en los últimos años, declaran profesores de educación media.

Esto no quiere decir que los actuales directores no tienen su respectivo nombramiento como lo señala la ley y la suficiente experiencia en el campo educativo-administrativo, pero hay que tomar en cuenta que desde 1979 las plazas de director en los institutos no han sido muy solicitadas

—Favor pase a la página 63.

Problemas de Comunidad Preocupan a Estudiantes

La contaminación ambiental, la extinción de la flora y fauna y la acumulación de la basura en las calles, son los temas de mayor preocupación entre los estudiantes de bachillerato del Instituto "Alberto Masferrer", de la colonia Zacamil.

gro que existe del brote de una epidemia por el desaseo en la comunidad. En sus trabajos hacen análisis y dan recomendaciones a las autoridades locales sobre cómo solucionar en parte los problemas.

Los alumnos de último año formaron grupos de trabajo de investigación y han hecho resaltar el peli-

Este tipo de trabajo es realizado en el INAM como requisito indispensable para que los alumnos,

—Favor pase a la página 64.

Marino Colombiano Habla del Peor Año de su Vida

Para Carlos Castaneda Restrepo, marino colombiano, el año que está por terminar ha sido el más triste de su vida, pues —dice— ha tenido que pasar las experiencias más humillantes que nunca se pudo imaginar.

Castaneda Restrepo afirma que desde hace tres años se inscribió en la marina colombiana y hace 6 meses salió de Barranquilla, en el barco "Venus", donde era timonel y cocinero.

Castaneda nació en Gómez Plata, Antioquia, y vive actualmente en Cali Valle. Es hijo de Evelio Castaneda, maestro de obra, y Celina Restrepo, de

oficios domésticos. Castaneda Restrepo afirma que desde hace tres años se inscribió en la marina colombiana y hace 6 meses salió de Barranquilla, en el barco "Venus", donde era timonel y cocinero.

—Favor pase a la página 65.



GOLOSINA. — Una de las golosinas tradicionales en el Día de los Difuntos, son las "hojuelas", hechas de huevo con harina de pan. Además les untan miel de panela. Una de esas ventas, estaba ubicada ayer en el Cementerio La Bermeja, de esta capital.

De Santa Ana:

En Lamentable Estado Cementerio Santa Isabel

SANTA ANA.— Los millares de personas que visitaron el cementerio Santa Isabel, de esta ciudad, en el Día de los Difuntos, encontraron en lamentable situación el camposanto.

mayoría de las tumbas están derruidas y hundidas, en medio de matorrales. A última hora la alcaldía local mandó a podar la hierba crecida durante el intin-

—Favor pase a la página 47.

Terroristas Continúan con Ola de Secuestros

Terroristas del FMLN secuestraron a fines de la semana pasada a Juana Granados de Quintanilla, de 31 años, y a sus hijos Jorge y Felipe Quintanilla Granados, de 8 y 2 años respectivamente. El hecho lo reali-

zaron los subversivos en el cantón Las Marías, San Miguel.

Además, en el mismo lugar secuestraron a Elba Rivas, de 55 años; Zolla

—Favor pase a la página 64.

237 Bajas Causa Ejército a Guerrilla en Octubre

Un total de 237 bajas y 238 capturados causó el Ejército a la guerrilla en octubre, durante combates en Usulután, Morazán y Chalatenango, según informa el COPREFA.

res que miembros del batallón "Jucuarán", de la Sexta Brigada de Infantería, con sede en Usulután, dieron muerte a 2 terroristas en los alrededores de la

—Favor pase a la página 65.

Dr. Morán Castaneda:

Apoyar Candidato de otro País es Acto Antipatriótico

(Por Carlos Mangandi Toledo). Debido a la crisis económica tan grave por la que pasa El Salvador, apoyar económicamente a un candidato presidencial de otro país es un acto hecho de lesa patria, afirma el doctor Rafael Morán

Castaneda, al referirse a las contribuciones monetarias y personal por el PDC salvadoreño a su homólogo de Guatemala.

Morán Castaneda agrega que los partidos ya no pueden circunscribirse a una política eminentemen-



LA HAYA. — Dr. José Enrique Mejía Uclés, nuevo embajador de Honduras, tiene fe que antes del 10 de diciembre se habrá solucionado el diferendo limitrofe. No iremos a La Haya, dijo.

Inauguran Guardería en Quezaltepeque

El Consejo Salvadoreño de Menores inauguró la guardería de Quezaltepeque, en un edificio que la entidad construyó especialmente para ese fin; el terreno fue donado por la Municipalidad.

En el diseño arquitectónico del edificio participaron arquitectos, médicos, psicólogos y nutricionistas. El

—Favor pase a la página 64.



MARINO SIN SUERTE. — Carlos Castaneda Restrepo, de 19 años, marino colombiano, dice que 1984 ha sido su año de mala suerte. Hace un relato de su sufrimiento.



ORGANIZAN FESTIVAL. (Zacatecoluca). — La directiva del Centro Social Democrático, organiza el Festival del Canasto, que llevará a cabo el 15 de noviembre en esta ciudad. Habrá elección y coronación de la reina del evento. El festival es ya tradicional, y contribuye a reactivar la artesanía de este departamento.

Tablero Judicial

Capturan a Asaltantes que Usaban Cuchillos y Revólver de Juguete

La Policía de Hacienda capturó a los individuos Manuel Emilio Soto, Edgard Manuel Pérez, José David Meléndez y José Gerardo Gómez, acusados por robo a mano armada en Israel de Jesús Alvarado, usando cuchillos y un revólver de juguete.

Los cuatro individuos —dice la P.H.— cometieron el asalto en la Avenida Juan Pablo y Calle Concepción. A Israel lo despojaron de 400 colones en efectivo y de un reloj valorado en 300 colones.

La Policía, al capturar a los delincuentes, les

—Favor pase a la página 47.

Los últimos datos confirmados en Guatemala de la ayuda económica y logísti-

—Favor pase a la página 64.